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令和４年第５回木島平村教育委員会定例会会議録 
 

 

 

１ 開催日時   令和４年５月２５日（水）１５：２６～１７：０３ 

 

 

２ 場  所   木島平村役場 議員控室 

 

 

３ 出  席   教 育 長   小林  弘 

         教育長職務代理者   角田 道夫 

委     員   月岡 英彦 

         委    員   芳川 文子 

 

４ 欠  席   委    員   佐藤小百合 

 

５ 出席した事務局職員 

         子育て支援課長   島﨑かおり 

         生涯学習課長   髙木 良男 

         子育て支援係長   武田 幸一 

生涯学習係長   湯本 邦浩 
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１ 開  会  午後３時３０分 

 

２ 前回会議録朗読承認（署名） 

令和４年４月１日開催の令和４年第１回木島平村教育委員会臨時会会議録、第４回木島

平村教育委員会定例会会議録をそれぞれ島﨑子育て支援課長が朗読し、出席委員全員が内

容を確認のうえ、全員が承認し署名した。 

 

３ 教育長報告 

 (１) ５月２日開催の保育園定例会から保育園長及び園長補佐に等に指示した事項。 

安全管理に関する留意事項について「保育所等の園外活動時における園児の見落と 

し等の発生事故に向けた取り組みについて」（4/11付 厚労省事務連絡）から職員の 

危機管理意識の徹底と事故直後に取るべき対応。時間的なずれがないように対応する 

こと他、報告説明した。 

 

(２) ５月１２日開催の村校長園長会時に小中学校校長・保育園長等に指示した事項。 

当然ながらの心構えとして、教育は無限の愛であること 

市町村教育委員会連絡会から非違行為根絶、公金の適切な管理他について 

県・学びの改革支援課の新規事業について 

令和４年度義務校長研修（全県下の校長の研究会）、研究協議題は「全ての子ども  

が自分らしく学ぶことができる学校づくりをどのようにすすめるか」 

昨年度、小学校５年生と中学校１年生を対象に行った「体力向上プラン及び体力向 

上に向けた取り組み」から、課題として運動に親しむ時間が少ない児童と多い児童の 

二極化が見られる。 

「いじめは子どもの命に直結する」いじめ問題に係わる報道から学校、教育委員 

会の対応について当事者意識で対応したかどうか他について報告説明した。 

 

 

４ 議事 

 （１）議案第８号 教育委員会に係る令和４年度補正予算について  

    ①令和４年度木島平村一般会計補正予算（第２号）について 

 

小林教育長 

 

 

 

島﨑課長 

  それでは４番の議事に入ります。（１）教育委員会に係わる令和４年 

度の補正予算について①令和４年度木島平村一般会計補正予算第２号 

について説明をお願いします。 

 

    〇令和４年度木島平村委員会に係る（第２号）について概要説明 
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武田係長 

 

 

 

湯本係長 

 

 

 

小林教育長 

 

 

 

 

資料の１をお願いいたします。 

議案第８号として令和４年度木島平村一般会計補正予算第２号につ 

いてお願いします。こちらにつきましては、明日から始まる６月議会定 

例会で補正予算の議案を上程しており、教育委員会に係わる部分の補 

正予算について、前段の教育委員会定例会でご説明を申し上げまして、 

同意お願いするものでございます。また、Ａ４横長の一般会計補正予算 

書の方をご覧いただきたいと思います。１枚おめくりいただきまして、 

まず概要についてご説明申し上げます。第１条のところになりますが、 

歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ 6,147万 2千円を追加し、歳 

入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ 36億 8,349万 8千円とするもの 

でございます。１枚めくっていただきまして８ページになります。歳出 

のところで、教育委員会に係る部分、３の民生費、それから９の教育費 

になります。民生費のところで、社会福祉費、こちらは生涯学習課の人 

権推進費の部分、それから民生課の部分も含まれておりますが、人権推 

進費としては、37万 6千円の減額となっております。民生課の部分も 

含まれますので、結果的には補正額 36万 5千円になりますが、内容と 

しては、人権推進費の減額分になります。それから２の児童福祉費にな 

りますが、そちらは 1,002万円の増額になります。教育費につきまし 

ては、教育総務費から保健体育費まであります。あわせまして、補正額 

604万 1千円の増額の補正でございます。それぞれ詳しい内容につきま 

しては、子育て支援係長それから生涯学習係長のからご説明申し上げ 

ますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 〇資料１に基づき、子育て支援課に係る令和４年度木島平村一般会 

計補正予算（第２号）について説明 

 

 

〇資料１に基づき、生涯学習課に係る令和４年度木島平村一般会 

計補正予算（第２号）について説明 

 

 

補正予算の第２号について担当から説明がありましたが、何かご質 

問ありましたらお願いいたします。 

 

    （質問無し） 
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承認ということでよろしいですか。ありがとうございます。 

 

（委員全員承認） 

 

 

５ 協議  

 （１）教育委員会例規等制定改廃について 

   ①木島平村児童手当等事務取扱規則について（全部改正）   

 

小林教育長 

 

 

 

島﨑課長 

 

 

 

 

 

武田係長 

 

 

 

小林教育長 

 

 

 

  では５番、協議（１）教育委員会例規等の制定改廃について、①番の 

木島平村児童手当等事務取扱規則についてお願いいたします。 

 

 

それでは、資料２をお願いいたします。木島平村児童手当等事務取扱 

規則の全部改正についてです。こちらも明日から始まる議会の常任委 

員会で報告をするものでございます。全部改正する内容について、武田 

係長からご説明申し上げます。 

 

 

 〇資料２に基づき、木島平村児童手当等事務取扱規則（全部改正） 

について説明 

 

 

ただ今 説明がありました。ご質問等ありましたらお願いします。 

 

    （質問無し） 

 

それでは、（１）についてはご意見がないということで、次に進めま 

すが、お願いいたします。 

 
 

 

 （２）県教育委員会及び市町村教育委員会相互の連絡調整について 

   教職員の任免及びその他の進退等に関する了解事項の取り交わし 

 

小林教育長 

 

  （２）県教育委員会および市町村教育委員会との連絡調整、教職員の 

任命その他進退等に関する了解事項の取り交わしということで説明を 
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島﨑課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お願いいたします。 

 

 

    〇教職員の任免及びその他の進退等に関する了解事項の取り交

わしについて概要説明 

 

資料の３をお願いいたします。県教育委員会および市町村教育委員 

会相互の任免及び人事等に関する了解事項の取り交わしについて依頼 

ということで、毎年この時期に教育委員会定例会でご説明させていた 

だいております。内容としましては、長野県教育委員会と市町村教育委 

員会が連携して、教育行政の適正かつ円滑な運営を図るため、教職員の 

任命、その他進退等に関して了解事項を取り交わすというものでござ 

います。 

   

（了解事項の内容について説明） 

 

県教育委員会から取り交わしの書面が２部届いておりまして、特に 

内容に問題がなければ、木島平教育委員会の職印を押して、県教委の方 

に送付したいと思いますので、協議をお願いしたいと思います。 

 

 

先ほど説明がありましたが、ちょうどこの時期には管理職の教員の

任免、そしてまた覚書等あります。特に長野県の場合には、校長、副校

長及び教頭の昇任等につきましては、当然ながら市町村教育委員会と

長野県教育委員会、最終的に長野県教育委員会等の決定によるわけで

ありますがそこに行くまでの段階においては、ここで言うと中高の校

長会がありまして、中高の校長会の人事委員会、その中にこの学校のこ

の先生を教頭推薦したいと各校長から上がってきまして、そして人事

委員会の代表校長の中でそれが審議され、さらにその代表校長等の審

議された中でこの市町村教育長、ここの４市町村ですね、教育長が校長

会の人事委員会と話をする中で、ある程度の方向性が出てきます。他県

及び政令都市の方ではもう試験で昇任がされていくというようなこと

で、早いところではもう２０代後半から３０代で試験、試験の教員昇任

試験の勉強をする。私からすれば、教員には何のためになるんだと、昇

任するためにそんなに勉強しなければいけないのかというように思う

んですね。そういうことからすると長野県は今、前段お話をしたような

形での昇任等の人事がなされていくのが現状であります。また今後、変
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島﨑課長 

 

 

小林教育長 

 

 

 

小林教育長 

 

 

 

わってくることもあるかなとは思いますが、今の状況はそういうこと

であります。ここにあります了解事項及び覚書については、これは署名

をして提出ですか。 

 

別の用紙がございまして、取り交わしの。そこに職印を押して県教委 

に提出するというものになります。 

 

何かご質問ありましたらお願いをいたします。 

 

   （質問無し） 

 

毎年こういうようなことを取り交わしているということであります 

が、よろしいでしょうか。ありがとうございます。 

 

   （全員承認） 
 

 

 

６ 報 告 

（１）保育園及び小中学校の状況 

島﨑子育て支援課長が、保育園及び小中学校の状況を報告した。 

（２）行事等の共催後援の承認について 

   島﨑子育て支援課長が、令和４年度長野県高等学校総合体育大会アーチェリー競技大会 

の共催について、大会日程の関係で教育長専決により共催承諾した旨報告した。 

（３）その他 

   小林教育長が、文科省「全国学力・学習状況調査」から村小中学生の状況及び木島平中 

学校卒業生の進学先について報告した。 

 

７ その他 

（１）当面の日程（諸行事・会議等） 

島﨑子育て支援課長が、当面の諸行事・会議等の説明をした。また、次回「令和４年第 

６回木島平村教育委員会定例会を令和４年６月２８日（火）午後３時３０分から開催する 

ことを確認した。 

（２）その他 

   島﨑子育て支援課長が、中高地区教育委員会連絡協議会と中野・下高井校長会との懇談 

会の開催について、令和４年度中高地区教育委員会連絡協議会書面表決の結果について説 

明した。 
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８ 閉 会  午後５時０３分 

 

小林教育長が閉会を宣言した。 

 

 

 

 

  

 


